

Wasserball : Viertes U13 Turnier in Dudelange

(aj) Am Wochenende haben vier Kinder des SV 08 Saarbrücken, Helen, Ben, Liam und Jonathan, zusammen mit fünf Spielern des SV Friedrichsthal, Samuel, Anton, Dean, Luken und Lasse als „Team Saarland“ am vierten U13 Turnier im luxemburgischen Dudelange teilgenommen.

Team Saarland gewann das erste Spiel gegen Esch deutlich mit 12:4. Im Angriff wurden gute Kombinationen gespielt, in der Abwehr verschliefen die Saarländer eine frühe Zuordnung zu ihren Gegner und ließen deshalb zu viele Chancen zu, die die sich abwechselnden Torwarte Samuel und Ben aber oft doch noch verhinderten.

Das zweite Spiel gegen das Team aus Ettelbrück war ausgeglichener. Anfangs lag das Saarland zwar 0:2 zurück, weil die Kinder in der Abwehr immer noch vor sich hin träumten, nach Ansprache von Landestrainer Maximilian Simonett klappte es dann aber besser und Team Saar gewann 5:2.

Im letzten Spiel gegen das Team aus Dudelange fehlte sowohl im Angriff als auch in der Verteidigung die Konzentration. Eigentlich hätte man das Spiel deutlich gewinnen müssen, am Ende kam aber „nur“ ein 6:6 heraus. Aber wie am letzten Spieltag blieb Team Saarland auch diesmal ungeschlagen.



Hintere Reihe: Samuel (Torwart und 1 Tor), Helen (3 Tore), Max (Landestrainer), Jonathan (Torwart und 2 Tore), Luken (4 Tore), Dean (3 Tore), Anton (3 Tore)

Vordere Reihe: Liam, Lasse (1 Tor)

Legend: Ben (Torwart und 6 Tore)